



[SNJ - SNJ-CGT - CFDT-Journalistes - SGJ-FO - FIJ]

Soutien au journaliste français Romain Molina, attaqué en diffamation par l'ancien président de la Fédération haïtienne de football

« L'enquête est documentée et solide. C'est une procédure honteuse. Nous présentons plusieurs attestations validant ce que nous avançons en provenance du syndicat mondial des joueurs, de la plus grosse ONG haïtienne en matière de défense de droits des femmes, Human Rights Watch, etc. Tous confirment ce que j'ai écrit. »

Le journaliste Romain Molina, qui a révélé les accusations d'abus sexuels portées contre Yves Jean-Bart, l'ancien président de la Fédération haïtienne de football, est poursuivi pour diffamation par M. Jean-Bart. Suspendu à vie par la chambre de jugement de la FIFA en novembre 2020, M. Bart a vu sa condamnation annulée par le Tribunal arbitral du sport (TAS) le 14 février. La FIFA a décidé de faire appel de cette annulation auprès de la justice suisse.

Notre confrère a documenté les abus commis contre des joueurs mineurs au sein de la Fédération haïtienne de football sous la direction de Jean-Bart et a soutenu les survivants en Haïti et dans le monde entier, rapporte Human Rights Watch.

L'audience est prévue le 27 mars 2023, à la 17e chambre du tribunal judiciaire de Paris.

Notre confrère est défendu par Me Mokhtar Abdennouri.

Les organisations syndicales de journalistes SNJ, le SNJ-CGT, la CFDT-Journalistes et SGJ-FO, affiliés à la Fédération internationale des journalistes, apportent leur soutien à leur confrère, Romain Molina, et attestons de son respect des principes professionnels et de son attachement à informer en toute indépendance malgré les pressions évidentes.

S'en prendre à un journaliste dans l'exercice de sa mission d'informer le grand public, c'est s'en prendre à la liberté de la presse.

Paris, le 24 mars 2023.